

## Bilan estival sur la sécurité routière : explosion des demandes en devis de carrosserie en juillet pour WeProov

+ 30 % par rapport à juin  
+ 50 % par rapport à mai

Les déplacements professionnels ne doivent pas être négligés. Le relâchement de la vigilance, la fatigue et les conditions de circulation particulières peuvent considérablement augmenter les risques d'accidents. Cet été 2024, [WeProov](#), leader français des solutions digitales d'inspection pour les acteurs de l'automobile et de l'assurance, a observé une augmentation significative des demandes de devis de carrosserie, notamment au mois de juillet. Une sensibilisation auprès des entreprises et des collaborateurs est primordiale. Explications.

### Une hausse considérable des demandes de devis de carrosserie

Lancée en 2020, la solution [WeProov Fleet](#) permet de faire des demandes de devis de carrosserie en ligne en quelques clics. Ce service simplifie la gestion, réduit le temps d'immobilisation des véhicules et optimise les coûts d'entretien. Destinée aux gestionnaires de flotte, cette solution est un moyen de responsabiliser les conducteurs mais également d'anticiper les frais de remise en état lors des restitutions.

En juillet, WeProov a enregistré **plus de 2500 demandes** de devis carrosserie, soit une hausse de 30 % par rapport à juin et de 50 % par rapport à mai. Cette augmentation s'explique en partie par une circulation plus dense sur les routes pendant les vacances et des conditions de conduite imprévues, telles que la fermeture de la voie de gauche sur le périphérique parisien.

### La sécurité routière : une priorité toute l'année

Tout au long de l'année, la sécurité routière doit rester une priorité, même lors de petits déplacements professionnels. Chaque instant passé au volant exige une vigilance sans faille, car la moindre inattention peut entraîner des conséquences graves. Il est donc essentiel de respecter les limitations de vitesse et de rester attentif aux conditions de circulation. WeProov lauréate du « Prix Innovation sécurité routière 2021 », s'engage par sa solution à continuer de sensibiliser les conducteurs aux risques routiers en entreprise.

Après un tel constat, WeProov appelle à une vigilance accrue pendant les différents déplacements professionnels des collaborateurs. *"Les chiffres de juillet sont clairement un indicateur de la baisse de la vigilance et des conducteurs. En cette rentrée, nous encourageons les entreprises à sensibiliser leurs collaborateurs face à ce risque présent tout au long de l'année. La sécurité de chacun dépend de la vigilance de tous"*, souligne **Alexandre Meyer, co-fondateur et CEO de WeProov**.

### A PROPOS DE WEPROOV

Avez-vous déjà imaginé une inspection de véhicules propulsée par l'IA qui non seulement révolutionne les usages du secteur, mais qui également génère un gain de productivité mesurable pour les organisations à travers le monde?

C'est le pari audacieux de WeProov, pionner et leader français de l'inspection automobile digitale depuis bientôt 10 ans.

En se positionnant à l'avant-garde des technologies d'inspection, de déclaration de sinistre et d'estimation des réparations, WeProov n'est pas seulement une application ; c'est une révolution en matière de mobilité.

Nos solutions, éclairées par l'IA, redéfinissent le paysage traditionnel d'inspection des véhicules en apportant un souffle nouveau et simplifié aux procédures de gestion de plus de 500 clients (Rent a Car, Hertz, Renault, Porsche..)

Et parce que chaque organisation est unique, nos solutions sont

- Disponibles en 13 langues,
- Personnalisables,
- Connectables aisément à n'importe quel système, qu'il s'agisse d'API.

Notre offre est la suivante :

- WeProof Fleet : application d'inspection de véhicules et devis carrosserie en ligne,
- WeProof Partners : application d'inspection pour tous les métiers de l'automobile,
- WeProof Claim : logiciel de déclaration et de gestion des sinistres automobiles.

Notre engagement envers l'innovation et la sécurité a été couronné de succès en 2021, année où nous avons fièrement décroché le « Prix Innovation Sécurité routière ».